

<https://www.nbcnewyork.com/news/health/after-severe-illness-nbcs-dr-joseph-fair-tests-negative-for-covid-19-antibodies/2506117/>

After Severe Illness, NBC's Dr. Joseph Fair Tests Negative for COVID-19 Antibodies

Doctors assumed Dr. Joseph Fair had the coronavirus when he was severely sick in May. But with a negative antibody test, his illness "remains an undiagnosed mystery"

By Rheana Murray | TODAY • Published July 8, 2020 • Updated on July 8, 2020 at 3:52 pm



Dr. Joseph Fair

Weeks after [he was hospitalized](#) with what his doctors assumed was the coronavirus, NBC News contributor and virologist Dr. Joseph Fair, Ph.D., M.P.H., said his recent antibody test has come back negative.

He said his earlier illness "remains an undiagnosed mystery" in a tweet on Tuesday.

"Symptomatically, yes, I thought I had COVID," Fair told TODAY. "When I got the antibody results, I was even more confused. What would have caused almost identical symptoms and outcomes during the same time as a pandemic causing those things? I don't know."

In May, Fair developed a high fever and shortness of breath, both [symptoms of COVID-19](#), and was admitted to Tulane Medical Center in New Orleans. He was

tested for the coronavirus multiple times. Four tests came back negative, and one was a "weak positive," he said, which is not a reliable diagnosis.

But Fair's doctors told him they believed he had the virus anyway, and he was treated in a ward with [COVID-19](#) patients.

"I had myriad COVID symptoms, was hospitalized in a COVID ward & treated for COVID-related co-morbidities, despite testing negative by nasal swab," he wrote on Twitter.

But a negative antibody test, which looks for the presence of virus-fighting antibodies in a person's blood, suggests he never had COVID-19 – although experts have previously questioned the [accuracy of antibody tests](#).

Fair is surprised he didn't contract the virus at the hospital.

"There were a lot of coronavirus-positive people in there," he said. "What is really shocking to me is that I didn't get the virus in there. As a virologist, that part blows my mind."

Fair, who serves as a science contributor for MSNBC and NBC News, had previously told TODAY he believes he may have gotten the virus on a crowded [flight](#). He was severely ill for two weeks and developed pneumonia and a lung injury. He was [sent home after six days](#) in the hospital and recovered there, while on oxygen.

Now Fair is trying to figure out what made him sick if it wasn't COVID-19.

His doctor has ordered another antibody test from a different manufacturer to confirm the negative result. Fair will also meet with a pulmonologist again as well as a tropical medicine doctor, since he has spent time in the Democratic Republic of Congo.

Fair added that many people have gotten in touch with him to share similar stories about showing COVID-19 symptoms but testing negative for the virus. On Twitter, he wrote that he was "humbled" by his experience, and will keep looking for answers "in an effort to diagnose what made me so ill."

<https://www.nbcnewyork.com/news/health/after-severe-illness-nbcs-dr-joseph-fair-tests-negative-for-covid-19-antibodies/2506117/>

Après une grave maladie, le Dr Joseph Fair de NBC testé négatif aux anticorps du COVID-19

Les médecins supposent que le Dr Joseph Fair avait le coronavirus lorsqu'il était gravement malade en mai. Mais avec un test anticorps négatif sa maladie « reste un mystère non diagnostiqué » .

Par Rheana Murray – TODAY – Publié le 8 juillet 2020



Dr. Joseph Fair

Des semaines après avoir été hospitalisé, pour ce que les médecins supposaient être le coronavirus, le collaborateur de NBC News et virologue, le Dr Joseph Fair, médecin, maître en Santé Publique a dit que son récent test anticorps s'est révélé négatif.

Dans un tweet, il a dit mardi que son ancienne maladie « reste un mystère non diagnostiqué ».

« De par les symptômes, oui, je pensais que j'avais le COVID » a dit Fair à TODAY (émission de nouvelles sur NBC – un des trois grands groupes de télé qui chaque matin informe, divertit, ... – NdT). « Lorsque j'ai eu les résultats anticorps, j'étais même encore plus perplexe. Qu'est-ce qui aurait pu causer des symptômes et des résultats presque identiques au même moment où la pandémie causait ces choses-là ? Je ne sais pas. »

Au mois de mai, Fair a eu une fièvre élevée et des difficultés respiratoires, tous deux des symptômes du COVID-19, et il a été admis au Centre Médical de Tulane à la Nouvelle Orléans. Il a été testé pour le coronavirus de multiples fois.

Il a dit que quatre tests sont revenus négatifs et un autre était « faiblement positif » ce qui n'est pas un diagnostic fiable.

Mais les médecins de Fair lui ont dit qu'ils pensaient qu'il avait de toutes les façons le virus et il a été traité dans une salle avec des malades COVID-19.

« J'avais une myriade de symptômes COVID, j'ai été hospitalisé dans une salle COVID et traité pour des comorbidités reliées au COVID, malgré le fait que mes tests par prélèvement nasal étaient négatifs. » a-t-il écrit sur Twitter.

Mais un test négatif aux anticorps, qui recherche la présence dans le sang d'une personne des anticorps combattant le virus, suggère qu'il n'a jamais eu le COVID-19 – bien que des experts avaient déjà auparavant mis en cause l'exactitude des tests).

Fair est surpris qu'il n'ait pas contracté le virus à l'hôpital.

« Il y avait un tas de personnes positives au coronavirus là-bas, » a-t-il dit. « Ce qui est vraiment choquant pour moi c'est que je n'ai pas attrapé le virus là-dedans. En tant que virologue, cet aspect me dépasse. »

Fair, qui officie en tant que collaborateur scientifique pour MSNBC et NBC News, avait déjà dit sur TODAY qu'il pense qu'il se peut qu'il ait attrapé le virus lors d'un vol dans un avion bondé. Il a été gravement malade pendant deux semaines et a eu une pneumonie et une lésion pulmonaire. Il a été renvoyé à la maison après six jours d'hôpital et s'est rétabli tout en étant sous oxygène.

Maintenant Fair essaye de comprendre ce qui l'a rendu malade si ce n'est pas le COVID-19.

Son médecin a commandé un autre test anticorps d'un autre fabricant pour confirmer le résultat négatif. Fair rencontrera à nouveau un pneumologue et également un médecin spécialiste des maladies tropicales puisqu'il a passé du temps dans la République Démocratique du Congo.

Fair a ajouté que de nombreuses personnes l'avaient contacté pour faire part d'histoires similaires sur le fait d'avoir les symptômes du COVID-19, mais avec des tests négatif au virus. Sur Twitter il a écrit que son expérience l'a 'incité à la modestie' et qu'il continuera à chercher des réponses « afin de déceler ce qui m'a rendu si malade. »

Traduction Jean Bitterlin 17 juillet 2020